



Surtout utilisée sur des toits plats, la toiture à membrane élastomère (en bitume modifié) est installée depuis plus de 40 ans. Le produit propose une double couche (bicouche) de membranes fusionnées les unes aux autres. Constituée d'une membrane de base et d'une membrane de finition avec granules, la membrane connaît un grand succès, car elle ne demande pas beaucoup d'entretien. Les membranes de bitume modifié à l'élastomère assurent une qualité particulièrement uniforme. La couche du dessus est formée de grains fins de céramique, ce qui crée sa couleur. Certains experts assurent qu'une membrane bien fixée et bien ventilée aura une durée de vie pouvant atteindre jusqu'à 35 ans, et ce, avec un minimum d'entretien.